

さるすべり



令和6年9月12日 6-9号

2学期スタート！ 9月2日（月）



44日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。台風10号の影響が心配された始業式でしたが、予定通り行うことができました。

始業式の校長先生のお話では、終業式の「将来に向けて、夏休みに本物の勉強を進めましょう」を受けて、「夏休みに体験したことを振り返って、気づいたことをまとめておきましょう」という内容のお話を聞きました。夏休みの自由研究や工作、絵画などを見せてもらいましたが、子どもたちが夏休みに自分の得意なことを伸ばしたり、好きなことを



を追究したりしてきたことが分かりました。自分が調べたことを、一生懸命話して、説明してくれる児童もいました。保護者の皆様が、子どもたちの夏休みの追究を支えてくださったことに感謝します。ありがとうございました。

2学期は、社会見学や郷土の日の学習、修学旅行など、校外で行う学習も多くあります。よいものにたくさんふれ、たくさん考えて、学びを深めていけるように支援していきたいと思います。



外壁工事について

現在、学校は校舎の外壁工事や窓の工事のため、幕に覆われています。2学期の終わりには、きれいになった校舎を見ることができる予定です。児童の昇降口は通常通り通行できますが、運動場に工事の車両の出入りがあります。お迎え等で学校へお車で



お越しの際は、気を付けて通行してください。

夏休み校外指導の報告



P T Aの役員と校外指導委員会の皆様、職員で、夏休み中に校外指導を行いました。一部ですが、紹介します。

- ・猛暑だったので公園など外に出て遊んでいる子どもがいなかった。自転車に乗っている子どもも見かけなかった。(多数)
- ・公園に行ったら早朝から虫取りをしている子どもたちを見かけた。この暑さのため、10時を過ぎると子どもはほとんどおらず、早朝に遊んでいる様子だった。
- ・暑さのせいか外で遊んでいる子はほとんどいなかった。外で遊んでいた子には水分補給等をする様、声をかけた。
- ・安城コロナワールドのゲームセンターにお勤めの方のお話では、夏休み中は小学生のみでの利用も多いが、声掛けをすると素直に決められた時間(16時)までには帰宅してくれると聞いた。

→ 夏休み前の生活指導では、「充実した夏休みをすごそう」を使用し、「大勢の人が集まるような場所(盆踊り、花火大会、ゲームセンター(コーナー)、カラオケ、ボウリング、プール)や海水浴、旅行などは、必ず保護者(責任のもてる人)と一緒に行くようにしましょう。」と指導しています。特に、お金をもって行くような場所では、トラブルに巻き込まれる危険があります。ゲームセンターやゲームコーナーへは、子どもの安全のため、保護者同伴でお願いします。



- 児童を見かけましたがきちんとルールを守って遊んでいた。
- 自転車に乗っている子どもはヘルメットをちゃんとかぶって一列で乗っていた。
- 自転車に乗っている子もヘルメットを着用し、並列で走行することなくルールを守れている様子だった。
- マナーを守って遊んでいる様子だった。
- △3年生の児童2人が自転車を道の両側で走行していた。細い道路のため道の左側に寄って走るように指導した。→愛の一声をありがとうございました。
- △空き缶・お菓子のゴミなどが落ちていたので回収した。ポイ捨てされていることを残念に思った。

P T A草取りボランティア活動 9月2日(月)

プールや遊具付近に生えていた草がなくなり、大変きれいになりました。親子で参加して下さった方もみえました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



※草取り後は、こんなにきれいになりました。